

Mit dem Bürgerbus zum Reitstall - ein tierischer Spaß

Durch viel ehrenamtlichen Einsatz haben neun Kinder die Möglichkeit bekommen, auf Tuchfühlung mit Pferden zu gehen. Ein letztes Mal brachen die Kinder der AG der Berlin-Schule Bad Nenndorf vor den Sommerferien nach Horsten auf.



Lehrerin Cornelia Lunow und Busfahrer Firtz Kaiser mit den AG-Teilnehmern.
Quelle: göt

BAD NENNDORF/HORSTEN

Fritz Kaiser vom Bürgerbusverein übernahm die Fahrt zum Reitclub Horster Horses. Dort leitete Hannah Eilinghoff ebenfalls ehrenamtlich die Kinder im Umgang mit Pferden an. Ob die AG auch im kommenden Jahr angeboten wird, ist derzeit noch offen, wie Cornelia Lunow erklärte, die die Kinder in Vertretung für Lehrerin Edith Helling-Faby begleitete. „Also wir wären bereit, das wieder zu übernehmen“, stellte Kaiser aus Sicht des Bürgerbusses allerdings bereits in Aussicht.

Quelle: Schaumburger Nachrichten v. 27. Juni 2019